

Queisser: 18 700 Euro für neun Initiativen

FLENSBURG Die Heinrich-Andresen-Schule in Sterup bekommt Helme und Pferdeleinen, die ADS-Kneipp Kita Glücksburg eine Nestschaukel und Hochbeete und der TSB Flensburg kann Sportstunden für Kinder anbieten: Dies sind nur einige der Projekte, die die Spenden von Queisser Pharma ermöglichen. Seit 2013 engagiert sich das Flensburger Unternehmen mit „Kinder unserer Region“ für Kinder bis zehn Jahren durch die finanzielle Förderung regionaler Projekte.

In diesem Jahr wurden neun Initiativen mit insgesamt 18700 Euro unterstützt. Die Entscheidung fiel der sechsköpfigen Queisser-Jury um Geschäftsführer Axel Kaempfe nicht leicht: Insgesamt 42 Vereine, Schulen, Verbände und Einrichtungen hatten ihre Bewerbungen eingereicht. Der Kreativität waren dabei keine Grenzen gesetzt, sodass sich in der Queisser-Zentrale an der Schleswiger Straße selbstgemalte Bilder, liebevoll gebastelte Modelle sowie USB-Sticks mit eigens komponierten Liedern und selbstgedrehten Videos stapelten.

Die Aktion „Kinder unserer Region“ fand jetzt zum elften Mal statt. Insgesamt hat das Unternehmen in den vergangenen Jahren 95 regionale Projekte mit fast 170000 Euro unterstützt. „Wir freuen uns, dass wir mit „Kinder unserer Region“ unkompliziert tolle Ideen für Kinder realisieren können, für die sonst schlichtweg die finanziellen Mittel fehlen“, freut sich Axel Kaempfe.

ft
